12 Pieces
480 m?

Réf. VP846
4 850 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison a vendre (13520)
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A quelgues minutes & pied du coeur du village, cette propriété en pierre
d'environ 480 m?2 incarne une certaine idée du luxe en Provence :
généreuse, lumineuse, profondément raffinée. Edifiée sur un terrain
d'environ 1 600 m?, parfaitement exposée sud et ouest, la maison est
baignée de soleil tout au long de la journée, offrant une atmosphere
aussi chaleureuse que spectaculaire. Des l'entrée, les volumes
impressionnent. La piece de vie, véritable espace de réception, réunit
un salon élégant sublimé par une cheminée double foyer, une cuisine

ouverte hautement équipée et une salle & manger pensée ...

Beautiful stone house of 480 m2 on a plot of approximately 1,600 m2, located
close to the village center within walking distance. Facing south and west, it offers
spacious living areas and abundant natural light. The house comprises a large
entrance, a living area with a lounge (featuring a double-sided fireplace), an
open-plan kitchen and dining room, 4 large suites with dressing rooms and
bathrooms, as well as 2 additional bedrooms sharing a bathroom (6 bedrooms in
total).The property also includes a home cinema, a large garage for 3 cars, a
laundry room, a pantry, and an elevator for added ...

VON PEERC
29 bd Gambetta - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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